

Fundatierra: Este 1 de octubre celebraremos el día nacional del cacao por todo lo alto

El jueves 1 de octubre se celebra el Día Nacional del Cacao en Venezuela, rubro que ha sido enaltecido, por considerarse el mejor del mundo.



Prensa FNT- El logro de la celebración de este dulce día, es atribuido a la Fundación Nuestra Tierra, la cual realizó diversas gestiones para lograr contar con un día dedicado especialmente a ese fruto venezolano.

Fueron más de 23 mil firmas las que el equipo de Fundatierra recolectó a nivel nacional en 2014, para hacer de ese sueño realidad, pero fue en 2015 cuando se empezó a festejar este día a nivel nacional, decretándose el 1 de octubre como Día Nacional del Cacao, como un reconocimiento a los productores de este fruto maravilloso y a la alta calidad del mismo en nuestra tierra venezolana.

La Fundación Nuestra Tierra tenía un objetivo claro, el de enaltecer el trabajo de productores, cacaocultores y artesanos de este rubro para darles visibilidad y apoyo en su esmerada labor, además de presentar a Venezuela como el país de mayor diversidad genética de cacao en el mundo.

“Contamos con el mejor cacao, y eso año tras año lo hemos probado a través de muchísimas actividades, entre ellas la puesta en marcha de la anual. Expoferia Internacional del Cacao, en la que le damos la oportunidad a emprendedores, productores y artesanos de exhibir sus productos, los cuales derivan de este fruto maravilloso como lo

es el cacao venezolano”, explicó Leudys González, presidenta de la Fundación Nuestra Tierra.

Han sido muchos logros los que se han alcanzado a raíz de la labor que ha fomentado Fundatierra, ejemplo de ello es que ha alcanzado tres Récord Guinness en forma consecutiva: en 2015 se fabricó en el país la moneda de chocolate más grande del mundo, de 874 kilogramos; en 2016 se organizó la cata más grande jamás vista, con al menos 600 participantes; y en el año 2017 se elaboró el mosaico de chocolate más grande del mundo con 18.56 metros de largo.

Gracias a esta fecha instaurada en el efeméride venezolano, octubre es el mes más dulce del país, espacio que abre paso a la Expoferia Internacional del Cacao, que este 2020 será presentada en formato digital a través de www.expocacaovenezuela.com